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EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL 

REALIZADA EM 24 DE FEVEREIRO DE 2022 

1. Data, hora e local: realizada no dia vinte e quatro de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, 

às nove horas, na sede da Companhia, localizada na rua Mar de Espanha, 525, Santo Antônio, na 

cidade de Belo Horizonte, Estado de Minas Gerais. 2. Presença: convocação realizada nos 

termos do artigo 56 do Estatuto Social da Companhia. Os Conselheiros Guilherme Augusto Duarte 

de Faria, Luísa Cardoso Barreto, Sérgio Tuffy Sayeg e Simone Deoud Siqueira participaram da 

reunião por meio de videoconferência, conforme artigo 55 do Estatuto Social da Companhia. 

Presente, ainda, Kátia Roque da Silva, Secretária Executiva de Governança. O Presidente do 

Conselho Fiscal, Fernando Scharlack Marcato, justificou sua ausência devido a conflito de 

agenda. 3. Mesa: assumiu a presidência dos trabalhos, na forma estatutária, o Vice-Presidente do 

Conselho Fiscal, Guilherme Augusto Duarte de Faria, que convidou Kátia Roque da Silva para 

secretariá-la. 4. Ordem do dia: 4.1. provisões Judiciais - impactos nas Demonstrações 

Financeiras - DFs de 2021; 4.2. Assembleia de Debenturistas (Waiver) - impactos nas DFs de 

2021; 4.3. repasse de informações acerca do andamento do Projeto Nova Captação no 

Paraopeba; 4.4. situação hídrica dos reservatórios da Região Metropolitana de Belo Horizonte - 

RMBH; 4.5. informe sobre os trabalhos de Auditoria Interna -AUDI relativos ao 4º trimestre de 

2021. 5. Discussões/Deliberações: o Vice-Presidente do Conselho Fiscal, Guilherme Augusto 

Duarte de Faria, perguntou aos demais Conselheiros se havia algum impedimento por parte deles, 

com relação aos assuntos a serem tratados, sendo informada não que haver impedimento. Na 

sequência, os Conselheiros tomaram conhecimento e deliberaram sobre os seguintes assuntos: 

5.1. dando continuidade às discussões da reunião de 26/01/2022, Brígida Bueno Maiolini, Diretora 

Adjunta Jurídica Interina, apresentou informações relativas às classificações das ações judiciais, 

demonstrando o tipo, a quantidade e os valores atualizados das contingências judiciais. Após 

discussão, os Conselheiros solicitaram que fosse apresentada, trimestralmente, a atualização 

detalhada das provisões judiciais; 5.2. Carlos Augusto Botrel Berto, Diretor Financeiro e de 

Relações com Investidores, apresentou informações atualizadas sobre as Assembleias de 

Debenturistas - ADs destacando o andamento as ações relativas ao processo de waiver. Após 

discussão, foi deliberado que fosse reportada ao Conselho Fiscal a conclusão das ADs;  

5.3. e 5.4. Márcio de Castro Brant Moraes, Gestor de Empreendimentos de Grande Porte, 

atualizou as informações referentes ao andamento do Projeto Nova Captação no Paraopeba, 

demonstrando o relatório fotográfico das obras, bem como as principais ocorrências relativas ao 

Termo de Compromisso - TAC Águas e ao TAC Segurança Hídrica. Na sequência, apresentou a 

atualização dos níveis de precipitação e a situação hídrica dos reservatórios da RMBH, no período 

de 01/02/2022 a 20/02/2022; 5.5. Renata Gomes Ubaldo Machado Vasconcelos, Auditora Geral, 

apresentou o acompanhamento dos trabalhos concluídos no 4º trimestre de 2021, os indicadores 

da Auditoria Interna em 2021, o acompanhamento das recomendações emitidas, bem como o 

posicionamento sobre as denúncias no Canal de Linha Ética. 6. Encerramento: nada mais 

havendo a se tratar, foram encerrados os trabalhos e concluída a Ata, depois lida, aprovada e 

assinada pelo Secretária, Kátia Roque da Silva. Os Conselheiros Guilherme Augusto Duarte de 

Faria, Luísa Cardoso Barreto, Sérgio Tuffy Sayeg e Simone Deoud Siqueira, participaram da 

reunião por meio de videoconferência. Belo Horizonte, 24 de fevereiro de 2022. Confere com o 

original. 
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Kátia Roque da Silva 
Secretária 

 


